

Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.Etc.

Fe de erratas

El 1 de septiembre, nuestro diario publicó una nota en página 9 en la que hacía referencia a una campaña oftalmológica ad honorem de parte de un profesional que tuvo lugar en el distrito El Nihuil. La nota publicada en el edición papel decía que la campaña había surgido o estaba relacionada con la Obra Social de Empleados Públicos (OSEP), lo cual no es así, esta entidad ni tenía relación alguna con esta campaña ni con la entrevista radial a la funcionaria municipal Susana Belloso. Fue un error de sistema, a partir del cual se mezcló la información en el programa de edición de esa entrevista en Fm VOS, con una anterior nota sobre las prestaciones de OSEP, por lo que no tienen ningunas relación entre si.

En la campaña oftalmológica brindada por el profesional en forma desinteresada y vinculada con la Dirección de Educación del Municipio, se atendió a chicos del distrito que podían presentar alguna complicación visual y que por la distancia de los centros médicos de nuestra ciudad se les complica a los familiares llevarlos para hacerles los estudios pertinentes.

Misa por Carlos Simón

Al cumplirse el primer año del deceso del reconocido periodista sanrafaelino Carlos Simón, se oficiará misa en su memoria este viernes a las 19 en la Catedral San Rafael Arcángel. Su pareja, hijos, nietos, amigos y colegas, invitan a participar de la ceremonia en su memoria.

Cerraron el paso a Chile por nevadas en Alta Montaña

Ayer, las autoridades del Sistema Integrador Cristo Redentor decidieron inhabilitar el tránsito debido a las condiciones climáticas adversas en Alta Montaña. «Sistema Integrado Cristo Redentor CERRADO. Las condiciones climáticas en Alta Montaña no permiten el tránsito seguro en el corredor internacional», publicaron a través de su cuenta de Twitter.